

Sujet :[INTERNET] Demande d'arrêter le projet ECHE LOG

Date :Tue, 26 Dec 2023 22:39:39 +0100

De :Bastien Bonneyrat

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Je m'appelle Bastien Bonneyrat, je reside à Avaray 41500 et je suis contre le projet ECHE LOG. Ce dernier nuit à la qualité de vie des habitants car il entraîne une forte hausse de passages régulier de camions (1500) ainsi qu'une forte pollution lumineuse. De plus, cet entrepôt a aussi pour projet de stocker de nombreux produits inflammables proche des habitations, ce qui, vous en conviendrez, devient alors à risque pour les habitants alentours. Enfin, il s'oppose totalement à la protection de la biodiversité de par toute les raisons précédentes. Celle-ci ce faisant de plus en plus rare, il est donc préférable de ne pas faire ce projet.